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開  催  記  録 

会議の名称 座間市国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 令和２年２月６日（木） 14時 00分から 15時 00分まで 

開 催 場 所  座間市役所３階 ３-１会議室 

出 席 者 

 国民健康保険運営協議会 

  

公益代表 伊藤 正 安海 のぞみ 伊藤 多華 

 守谷 浩一   

被保険者代表 内藤 和美 大塚 とよ子 橋本 孝一 

保険医代表 中村 雄大 永野 芳郎 土井 美穂子 

被用者保険等保険者代表  内田 明   
 

事 務 局 健康部長、収納対策担当課長、国保係長、給付係長、国保係主事 

議 題 

１．会長代理の選任について 

２．座間市国民健康保険税について 

３．令和元年度座間市国民健康保険事業特別会計補正予算（案）及び令 

和２年度座間市国民健康保険事業特別会計当初予算（案）について 

資料の名称 

資料１（令和２年度標準保険税（料）率） 

資料２（令和元年度座間市国民健康保険事業特別会計３月補正予算（案） ) 

資料３（令和２年度座間市国民健康保険事業特別会計当初予算（案）） 

 

会議の内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 市長あいさつ 

   

２ 開会、委嘱状交付、定足数の確認、署名人の指名 

 

３ 議事 

（１）会長代理の選任について 

【事務局】 

  会長代理の選出については、国民健康保険法施行令第５条第２項に

『会長に準じて選出する』と規定されているため、公益代表の３名の

中から選出をお願いしたい。 
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【公益代表別室にて協議】 

 

【会長】 

  ご協議いただいた結果、会長代理として伊藤多華委員にお決めいた

だいた。他の委員の皆様はいかがか。 

 

【異議なし】 

 

 

（２）座間市国民健康保険税について 

 

 

【事務局より説明】 

 

【会長】 

事務局からの説明について、質問があればお願いする。 

 

【委員】 

平成３１年度時点の標準保険税率とで計算した保険税額と、新しい

保険税率に変わったもので計算した保険税の収入にどれくらいの差が

あるかをお伺いしたい。 

 

【事務局】 

  そこまで用意しておらず、出す事ができず申し訳ない。今お話しし

た点とは少しずれてしまうかもしれないが、標準保険税率に伴い県に

納めている国民健康保険事業費納付金の平成３１年度と令和２年度の

差の数字は用意しているため、宜しければお伝えさせていただく。 

 まず医療分の一般分については▲２億７，５００万円余となる。退職

分については１８９万円余、後期分の一般分については１，１８７万

円余、退職分については７３万円余、介護分については２，１８９万

円余、合計すると▲２億４，４５９万円余の金額が前年度に比べて減

っているという事となる。 

 

【会長】 

  この件についてご意見があればお伺いしたい。 
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【異議なし】 

 

（３）令和元年度座間市国民健康保険事業特別会計補正予算（案）及

び令和２年度座間市国民健康保険事業特別会計当初予算（案）

について 

 

【事務局より説明】 

 

【会長】 

事務局からの説明がありましたが、これについてまずご質問の方か

らお伺いする。 

 

【委員】 

システム改修を行わなくなった為の減と伺ったが、どのようなシス

テム改修を予定しており、何故必要がなくなったのかをお伺いしたい。 

 

【事務局】 

  マイナンバーに関する改修を予定していたが、現行あるものや、他

に改修をかけたものに伴って改修する必要がなくなったものである。 

 

【会長】 

  次に、「令和２年度座間市国民健康保険事業特別会計当初予算（案）

について」事務局より説明をお願いする。 

 

【事務局より説明】 

 

【会長】 

  では当初予算（案）について何かあればお願いする。 

 

【委員】 

  当初予算の額の、歳入の県支出金で「皆増」となっている保険給付

費等交付金の調整交付金額、保健事業分の所はどういった観点のもの

なのか。 
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【事務局】 

  ＡＩを活用した特定健康診査受診率向上の事業という国民健康保険

調整交付金（保健事業分）の改修事業となっている。 

 

【委員】 

  繰入金の中のその他一般会計繰入金について、この中で保険税の方

に使われている金額はどれくらいなのか。 

 

【事務局】 

  今すぐ数字をお出しできず、申し訳ない。考え方としては、その他

一般会計繰入金の内から歳出の中の保健事業費を引いたものが大まか

に保険税の不足分となる。 

 

【委員】 

  前回質問した時も将来的にここを０にしていきたいというお話があ

ったので、この辺の金額が今後減っていけばいいと思っている。 

 

【会長】 

  他には。 

 

【質疑なし】 

 

【会長】 

  今後について何かご意見等があれば伺いたい。 

 

【異議なし】 

４．その他 

【事務局】 

  令和２年度の運営協議会の予定について、例年は決算議会の前に開

催しているが、今年は市長市議選の年である事に伴い、９月議会が８

月となる。その為、通常は８月に運営協議会を開催しているところだ

が、７月中に運営協議会を開催したいと思っている。日程が決まり次

第また連絡させていただくので、御協力をお願いする。 

 

５．閉会 

 


